



Neue Majestäten ermittelt

traditionelle Frühschoppen anlässlich der Hambucher Kirmes wurde von der Hambucher
ützenbruderschaft durchgeführt. Brudermelster Reinhold Münch beglückwünschte die Sie-
und stellte den neuen Schützenkönig Michael Henzgen (Bildmitte) und die Schützenkönigin
te I. vor. Der Kopf des Königsvogels wurde von Lothar Wilhelmy, der rechte Flügel von
hael Henzgen und der linke Flügel von Helga Germayer abgeschossen. Den Schwanz traf
ferum Helga Germayer und den Rumpf Michael Henzgen. Neuer Schelbenkönig wurde Lothar
mltz.

Foto: Korz